

**Ergebnis
der eidgenössischen Volksabstimmung
vom 21. Mai 2017**

Es gelangte die folgende eidgenössische Vorlage zur Abstimmung:

1. *Energiegesetz (EnG) vom 30. September 2016*

Statistische Angaben:

Total Stimmberechtigte		420'491
davon Auslandschweizer	9'125	
Stimmrechtsausweise brieflich	172'163	
davon ungültige Stimmrechtsausweise brieflich	2'040	170'123
Stimmrechtsausweise E-Voting		0
Stimmrechtsausweise Urne		7'865
Total gültig eingereichte Stimmrechtsausweise		177'988

1. *Energiegesetz (EnG) vom 30. September 2016*

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		420'491
Eingelangte Stimmzettel		177'153
Leere Stimmzettel	753	
Ungültige Stimmzettel	64	817
In Betracht fallende Stimmzettel		176'336
Stimmbeteiligung		42.13 %

Es haben gestimmt:		Ja	Nein
Im Bezirk	Aarau	11'898	10'182
	Baden	18'624	17'182
	Bremgarten	9'504	10'673
	Brugg	6'953	7'726
	Kulm	3'685	6'160
	Laufenburg	4'056	4'830
	Lenzburg	7'304	8'451
	Muri	4'695	4'836
	Rheinfelden	5'831	5'196
	Zofingen	7'836	9'543
	Zurzach	3'095	6'055
	Auslandschweizer	1'575	446
Total		85'056	91'280

Die Vorlage ist somit im Kanton Aargau abgelehnt.

Binnen einer Frist von 3 Tagen kann bei der Kantonsregierung betreffend diese Abstimmung Beschwerde erhoben werden. Die Beschwerde ist der Kantonsregierung eingeschrieben zuzustellen (Art. 77 ff. des Bundesgesetzes vom 17. Dezember 1976 über die politischen Rechte).